

DELIK HUKUM

Pimpin Apel Pagi Begini Pesan Karutan Balikpapan Kepada Jajarannya

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.DELIKHUKUM.ID

Jun 26, 2023 - 11:48



Kepala Rutan Menyampaikan Pesan Kepada Jajarannya

Balikpapan - Tingkatkan Kedisiplinan Rutan Balikpapan laksanakan Apel Pagi Rutin di Halaman Rutan Balikpapan. Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, memimpin apel pagi tersebut yang dihadiri oleh para Pejabat Struktural, Komandan Jaga, dan JFU Rutan Balikpapan. Senin (26/06/2023)

Dalam amanatnya, Kepala Rutan Balikpapan menyampaikan terima kasih kepada seluruh jajaran yang telah mengikuti apel pagi dengan baik dan tertib, Beliau juga mengucapkan terima kasih kepada jajaran dalam melaksanakan tugas selama seminggu kemarin, Rutan Balikpapan dalam keadaan aman dan kondusif, dan Kepala Rutan mengingatkan kepada seluruh jajaran tentang pentingnya kesadaran tugas dan kerjasama dalam memberikan pelayanan yang baik kepada warga binaan.

"Dalam Layanan Kunjungan Barang-barang yang dilarang pasti akan masuk melalui pintu pengamanan (P2U). Oleh karena itu, kita harus memperketat pengamanan di P2U. Mari kita tingkatkan rasa tanggung jawab dan rasa memiliki terhadap kantor kita. Seperti yang dikatakan oleh Pak Victor, kita adalah keluarga besar, bukan keluarga individu. Kita harus memiliki rasa tanggung jawab terhadap kantor kita dan rasa memiliki," kata Kepala Rutan Balikpapan.

Selain itu, Kepala Rutan juga menekankan pentingnya memaksimalkan pelayanan yang diberikan kepada warga binaan, seperti pelayanan kesehatan, layanan kunjungan, dan layanan lainnya. sehingga dapat memenuhi dan memaksimalkan layanan tersebut dengan baik.

"Dalam pekerjaan kita, kita mendapatkan gaji bukan hanya karena kita memakai pakaian dinas dan masuk kantor, tetapi karena kinerja kita. Mari kita tingkatkan kedisiplinan, rasa tanggung jawab, rasa memiliki, dan rasa kebersamaan untuk Rutan Balikpapan," tambah Kepala Rutan Balikpapan.

Penutup, Kepala Rutan Balikpapan mengakhiri amanatnya dengan mengajak seluruh anggota Rutan untuk tetap semangat dan tidak kendur dalam menjaga komitmen bersama. Beliau menekankan betapa pentingnya menjaga semangat dan komitmen dalam menjalankan tugas di Rutan Balikpapan. (F)